

Konformitätserklärung California Proposition 65

Declaration of California Proposition 65

Der Hersteller / *Manufacturer* **Groschopp AG – Drives & More**
Anschrift / *Address* **Greefsallee 49**
D – 41747 Viersen

Konformitätserklärung zur California Proposition 65

Declaration of Conformity California Proposition 65

Proposition 65, früher bekannt als Safe Drinking Water and Toxic Enforcement Act of 1986, soll sicherstellen, dass niemand im Zuge seiner Geschäftsaktivitäten wissentlich und absichtlich ein Individuum mit Chemikalien exponiert, die dem US-Bundesstaat Kalifornien als krebserzeugend oder fortpflanzungsgefährdend bekannt sind, ohne diesem Individuum vorher eine klare und verhältnismäßige Warnung zu geben.

Zur Umsetzung des Gesetzes hat der Staat Kalifornien u.a. eine Liste der Chemikalien veröffentlicht, die im Verdacht stehen, krebserzeugend oder reproduktionstoxisch zu sein.

Groschopp stellt in der Regel keine Verbraucherprodukte her oder vertreibt diese. Verbraucherprodukte sind definiert als Produkte für den persönlichen Gebrauch, Verbrauch oder Genuss eines Verbrauchers. Daher fallen unsere Produkte nicht in den Geltungsbereich dieser Verordnung.

Basierend auf dem aktuellen Kenntnisstand von Groschopp über unsere internen Geschäftsabläufe und verwendeten Chemikalien sind für unsere Produkte keine Anforderungen an ein Warnschild gemäß Proposition 65 erforderlich.

Trotzdem kontrolliert oder kennt Groschopp die Endanwendungen oder spezifischen Anwendungen unserer Produkte durch unsere Kunden nicht.

Wir können daher keine Garantie für die tatsächliche Exposition gegenüber Chemikalien gemäß Proposition 65 übernehmen.

Die Entscheidung, eine Proposition 65 Bekanntmachung (Etikett) aufzunehmen oder nicht aufzunehmen, liegt letztendlich beim Kunden der unsere Produkte verwendet.

Weitere Informationen zu Proposition 65 finden Sie auf den folgenden Webseiten:

<https://www.p65warnings.ca.gov>
und
<https://oehha.ca.gov/proposition-65>

Proposition 65, formerly known as the Safe Drinking Water and Toxic Enforcement Act of 1986, is intended to ensure that no person, in the course of business, knowingly and intentionally exposes an individual to chemicals known to the State of California to be carcinogenic or toxic to reproduction without first providing that individual with a clear and proportionate warning.

To implement the law, the State of California has published, among other things, a list of chemicals that are suspected of being carcinogenic or toxic to reproduction.

Groschopp generally does not manufacture or distribute consumer products. Consumer products are defined as products for the personal use, consumption or enjoyment of a consumer. Therefore, our products do not fall within the scope of this regulation.

Based on Groschopp's current knowledge of our internal business processes and chemicals used, our products are not subject to Proposition 65 warning label requirements.

However, Groschopp does not check or know the end user application or specific application of our products by our customers.

Therefore, we cannot guarantee actual exposure to Proposition 65 chemicals.

The decision to include or not include a Proposition 65 disclosure (label) is finally up to the customer using our products.

For further information on Proposition 65, please visit the following websites:

<https://www.p65warnings.ca.gov>
and
<https://oehha.ca.gov/proposition-65>

Viersen, Januar/January 2024

i.A. / pp 

Dieter Heichelt
Leiter Qualitätsmanagement/Head of Quality Management

